



"El cafetal", óleo de Gallardo, propiedad del Banco de Costa Rica.

Jorge Gallardo expone en la Universidad de Costa Rica

Por invitación de la Biblioteca de la Ciudad Universitaria Rodrigo Facio, en su sala de conferencias, el pintor costarricense Jorge Gallardo, expondrá a partir del próximo lunes 11 de marzo, trece pinturas de las más representativas de su producción, y también dibujos entre los que estarán los adquiridos por don Serafín Saravia Prado para su colección particular.

Entre las pinturas expuestas, se contarán:

"Lica, la lavandera", propiedad del doctor Rodrich Thun, "El hermano recolector de basura", propiedad de la Biblioteca Universitaria, "La señal en el cielo", y "Señor, ten piedad", este último adquirido por el Ministerio de Cultura.

Se expondrá por primera vez al público, la pintura al óleo titulada "El cafetal", de 2.40 m. por 1.25, propiedad del Banco de Costa Rica.

La exposición permanecerá abierta, durante todo el mes de marzo.